



Mit tollen Kostümen und fast professionellen Tanzkünsten begeistert das attraktive diesjährige Prinzenpaar der Zusamtaler Bettschoner, Hildegard I. (Hartmann) und Thomas II. (Herkommer).
Foto: Michael Kalb



Prinzessin Jasmin I. (Wollmann) und Prinz Manfred II. (Nachtrub) vom Carnival-Club Deubach bei ihrem Tanz.
Foto: Diana Deniz

FASCHING Tollitäten regieren *Narren in Hochform*

Jetzt legen die Narren richtig los, gleich vier Faschingsgesellschaften starteten am Wochenende mit Bällen und Büttenreden in die närrische Saison 2010. In Neusäß, Gersthofen, Zusmarshausen und Deubach amüsieren sich die Zuschauer wie auch die Akteure auf der Bühne.

Gute Mine zum bösen Spiel machte der stellvertretende Landrat Max Strehle bei der Prunksitzung der Deubachia in den Zech-Stuben. Was keiner wusste, er hat einen Künstlernamen und heißt eigentlich George Clooney – so das Duo Simerl & Stö, das im sächsischen Dialekt das Publikum unterhielt. Und weil der Max Clooney doch so schön ist, wurde ihm das Hemd zerrissen.

So rabiat gingen nicht alle mit ihren Politikern um. Ob Jürgen Schantin, Hansjörg Durz oder Albert Lettinger – sie alle übergaben symbolisch die Rathaus-schlüssel an die Narren, die nun bis zum Faschingsdienstag das Sagen haben.

Viele Gruppen und Künstler nahmen auch heuer wieder lokale Ereignisse auf die Schippe. Und schließlich stimmten zahlreiche Showtanzgruppen auf die heiße Phase des Faschings ein. Der dauert noch bis zum 16. Februar.

■ Viele Bilder vom Fasching unter www.augsburger-allgemeine-land.de



Sie begeistern mit dynamischen und gefühlvollen Choreografien: Nadia I. und Florian I., das Prinzenpaar der Narreusia.
Foto: Merk



Das Lechana-Prinzenpaar Christine III. und Markus I. übernehmen die Macht im Gersthofener Rathaus. Bürgermeister Jürgen Schantin übergab da gerne den symbolischen Schlüssel. Foto: Andreas Lode